## 部活動紹介





#### 科学研究部



第3回高校生理科研究発表会 優秀賞受賞

9月26日(土)、千葉大学で開催された「第3回高校生理科研究発表会」に科学研究部及び課題研究から5テーマが出場した。この大会はポスターセッション形式で行われ、全国から118件の研究発表があった。その結果、科学研究部3年綱島忠相〈ん、奥山郁美さん、松村匠〈んによる「クマムシの生態と分布の調査及びコケに住む微生物と周辺の環境との関係」の研究が優秀賞を受賞した。この研究は入学時からの研究成果であり、日頃の努力の結果が高評価に繋がったことは、地道に研究を進めている他の部員たちにとっても大きな励みになったのではないだろうか。大会には関東近県のSSH指定校も多〈出場しており、生徒同士の意見交換も活発に行われていた。

科学研究部顧問 早川信一

## 写真部



#### 陸上競技部





7月29日、奈良県で行われた高校総体 (インターハイ)の競技1日目、男子砲丸 投げに3年生の佐藤一桐君が出場しま した。惜しくも決勝進出はなりませんで したが昨年に続き2年連続出場でした。 8月12日、三重県で行われた全国高等学校総合文化 祭みえ 09の写真部門に3年生の雨宮梓君が出品し、 作品名「BIG EYE」で奨励賞を受賞しました。

### 水泳部



8月23日、都立東高校で行われた第6学区対抗水泳 競技大会で、**水泳部男子総合の部で3位**でした。

# 勉強合宿



7月18日から21日まで、2学年は長野県菅平にある、須坂青年の家で勉強合宿を行った。参加した生徒達は事前に作成した「学習計画表」にのっとり、学習に励んだ。多くの生徒は数学・理科・英語を中心に取り組んでいたようだ。授業で使用している教材をもとに、これまでの復習と、夏休み明けの授業に備えて予習、また通信教育等で受講している教材を持参し、問題演習に励んでいた生徒もいた。私語や居眠りなど当然皆無。温かくおいしい食事だけを楽しみに、大研修室で黙々と学習に励む生徒たちの後ろ姿に、彼らの成長を見る思いの4日間であった。しかし、この合宿の狙いはいかに今後の家庭学習習慣を定着させるかにある。直後に行ったアンケートでは参加者一様に「今後どうこれを持続させるかが課題だ!」と書いていた生徒たち。あれからはや3ヶ月。一抹の不安がよぎるのは私だけだろうか。

2年5組担任 (英語科) 山浦みどり